



5 Pièces

225 m²

Réf. V2224PA

6 800 000 €

Paris 8^{Eme}

Appartement à vendre (75008)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Rue du Faubourg Saint-Honoré, en face de la cour d'honneur du palais présidentiel dans un secteur très sécurisé, au 5e et 6e étage, beau duplex totalement rénové avec de magnifiques vues sur Paris. L'ascenseur conduit directement à l'appartement où se trouvent : Au 5e étage :- Un hall d'entrée- Une grande pièce de réception ouvrant sur un balcon filant de 10m² avec vue sur le palais de l'Elysée et au loin la tour Eiffel,- Une cuisine équipée ouverte sur le séjour avec un espace salle à manger,- Une buanderie,- Des WC séparés,- Une belle chambre avec sa salle de bains et ses placards, Au 6e étage ...

Rue du Faubourg Saint Honoré, in front of the main courtyard of the presidential palace in a very secure area, on the 5th and 6th floor, magnificent duplex completely renovated with amazing views of Paris. The elevator leads directly to the apartment where you can find: On the 5th floor:- An entrance hall- A large living room opening onto a long balcony with a view of the Palais de l'Elysée and the Eiffel Tower,- An equipped kitchen open to the living room with a dining area,- Laundry,- Guest toilets,- A beautiful bedroom with its bathroom and its walk-in closet, On the 6th floor:- Two bedrooms- ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

